

POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE TOTALNET S.A.

Debido a que Compañía de Medios de Procesamiento S.A. (en adelante “TotalNet”) recopila información de los comercios y sus titulares, esta política de privacidad tiene por objeto dar a conocer qué información recoge TotalNet, cómo la usa, la protege y cómo puede modificarse, rectificarse y/o actualizarse la misma.

El acceso a esta declaración implica su entera comprensión y aceptación de la política de privacidad adoptada respecto a la información recogida.

1. ALCANCE

La presente política de privacidad regula el tratamiento, comunicación y almacenamiento de los datos personales recolectados por TotalNet. TotalNet constituye domicilio a todos los efectos en la calle Soriano 791, ciudad de Montevideo y en el siguiente correo electrónico de contacto: comunicaciones@totalnet.uy.

Sus datos personales, serán tratados de acuerdo con la Ley N° 18.331 de 11 de agosto de 2008, de Protección de Datos Personales y Acción de Habeas Data y sus normas modificativas y concordantes.

2. ¿QUÉ INFORMACIÓN RECOPILA TOTALNET?

La información se obtendrá de los datos suministrados por sus titulares, como ser: nombre del titular, nombre del comercio, razón social, domicilio, teléfono de contacto y correo electrónico. Para los fines para los que fue recabada y que podrá suponer el envío de información sobre productos, servicios, promociones de la empresa y para establecer perfiles determinados con fines promocionales y comerciales.

TotalNet no revelará ni compartirá esta información que puede identificar a los titulares con ninguna otra empresa, organización o tercero, sin el consentimiento informado del titular que proporciona dicha información (excepto cuando así lo requiera la ley o a solicitud del gobierno o de otra autoridad similar).

3. ¿QUÉ HACE TOTALNET CON LA INFORMACIÓN QUE RECOGE?

TotalNet utiliza la información de contacto de sus titulares para los fines para los que fue recabada y que podrá suponer el envío de información sobre productos, servicios y promociones de TotalNet con fines comerciales y cualquier otro que estime pertinente.

4. ¿CON QUIÉN SE COMPARTE LA INFORMACIÓN?

TotalNet no comparte información sobre los titulares con ningún tercero sin el consentimiento escrito e informado de su titular.

5. ¿QUIÉN ES EL RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE LOS DATOS PERSONALES?

Compañía Uruguaya de Medios de Procesamiento S.A. (“TotalNet”), con domicilio en Soriano 791, p.3, ciudad de Montevideo. Dirección de correo electrónico: seguridad@totalnet.uy

6. EJERCICIO DE LOS DERECHOS SOBRE LA INFORMACIÓN PROPORCIONADA.

El titular de los datos podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, actualización, inclusión y supresión, ante TotalNet, enviando un correo electrónico a comunicaciones@totalnet.uy o personalmente dirigiéndose a Soriano 791 p.3, Montevideo, Uruguay.

7. USO DE COOKIES Y ENLACES A SITIOS WEB DE TERCEROS.

En virtud del funcionamiento de los protocolos de comunicación en Internet, el acceso al Sitio Web puede involucrar la utilización de cookies. Usted es libre de rechazar dichas cookies, pero deberá ser consciente que podrá afectar la funcionalidad del Sitio Web y de sus servicios.

Algunas de las páginas del sitio web podrán consignar vínculos a sitios web de terceros. Dichos sitios web, se regirán por su política de privacidad o su normativa de protección de datos la que usted deberá consultar. La política de privacidad de los terceros no obligará a TotalNet, por lo que éste último no se hace responsable de las operaciones realizadas por aquéllos.

En virtud que el TotalNet no tiene control sobre tales sitios web, NO será responsable por los contenidos, materiales, acciones y/o servicios prestados por los mismos, por el uso de los datos.

8. SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN

La información que proporcionan los titulares es manejada con la más estricta seguridad. TotalNet adoptará todas las medidas de seguridad a su alcance para asegurar la debida conservación de los datos, evitando de esa forma su extravío y/o alteración, o cualquier posible acceso y/o tratamiento no autorizado por parte de terceros, en cumplimiento con lo establecido por la Ley. Para ello, TotalNet se encuentra bajo la normativa PCI (estándar de seguridad para las tarjetas de pagos) y los mejores estándares internacionales en la materia.

Adicionalmente, TotalNet tratará los datos bajo los más altos estándares de confidencialidad y reserva, únicamente relevando dicha confidencialidad en aquellos casos que la Ley lo permita.

9. MODIFICACIÓN DE LA POLÍTICA DE PRIVACIDAD.-

TotalNet podrá modificar o actualizar la presente declaración de privacidad sea por razones de política comercial o por cambios legales o reglamentarios. TotalNet tomará las medidas necesarias a los efectos de dar noticia a los titulares de las modificaciones a las políticas de privacidad. Sin perjuicio de ello, no se responsabiliza por eventuales perjuicios que pudieran derivarse de los cambios en la política de privacidad dado que será obligación de los usuarios acceder al Sitio Web para tomar conocimiento de dichas modificaciones. La continuación en el uso del Sitio Web de la plataforma se tomará como aceptación de la política de privacidad.

10. JURISDICCIÓN COMPETENTE

Cualquier controversia derivada de la presente política de privacidad relativa a su existencia, validez, interpretación, alcance o cumplimiento será sometida a los tribunales ordinarios de la ciudad de Montevideo, Uruguay.